
di Francesco Fain

Chiamarla variazione di bilan-
cio rischia di essere riduttivo vi-
sto che “movimenta” il bilan-
cio comunale per 6,6 milioni di
euro. Il sindaco Ettore Romoli,
il quale da buon commerciali-
sta ha un rapporto quotidiano
con i numeri, preferisce chia-
marla «manovra». Una mano-
vra, dicevamo, da 6,6 milioni,
che è incardinata sui 3.288.516
della nuova rata del tesoretto
Iris: ossigeno autentico per le
casse comunali in un momen-
to di tagli alle risorse e pochi
soldi a disposizione. «La pre-
veggenza che abbiamo avuto
nel dismettere il ramo-energia
di Iris in un momento in cui i
prezzi erano convenienti ci
consente oggi di realizzare ope-
re pubbliche e di creare spazi fi-
nanziari che ci permettono di
superare le tagliole del Patto di
stabilità - commenta Romoli -.
Oggi, siamo l’unico Comune in
regione che fa appalti: non pos-
so che essere soddisfatto per
questa manovra che ha visto
impegnato tutto il personale
del settore contabile». Il primo
cittadino risponde indiretta-
mente anche all’opposizione.
«Lo ripeto per la centesima vol-
ta: i soldi del tesoretto Iris pos-
sono essere utilizzati esclusiva-
mente per investimenti e non
in parte corrente. Pertanto, cer-
te proposte formulate anche in
consiglio comunale sono fuori
dalla realtà».

Ma entriamo nel dettaglio
della manovra, facendoci aiuta-
re dalla dirigente dei servizi fi-
nanziari e contabili, Anna Ma-
ria Cisint. Spiega: «Complessi-
vamente al 31 dicembre il Co-
mune avrà impegnato per lavo-
ri di pubblica utilità 713.332 eu-
ro (di cui 71.334 quota comu-
ne); per lavori socialmente utili
164.556 euro (di cui 33.000 quo-
ta comune) e per cantieri lavo-
ro 51.414 euro (di cui 7500 quo-
ta comune). Con la variazione
sono stati assegnati stanzia-
menti per tutti i progetti appro-
vati. Sono disponibili oggi
81.000 euro in più per i contri-

buti per i non abbienti più altri
45.000 per “assistere” il paga-
mento Tares che consiste in un
esonero o in un contributo, co-
me previsto dal regolamento,
per i cittadini con un Isee infe-
riore a 6.450 euro».

Ma è sulla parte investimenti
che si toccano con mano i mag-
giori stanziamenti. Riguardo
gli “interventi infrastrutturali,
manutenzioni e opere” è previ-

sto un milione di euro per la
messa in sicurezza delle scuo-
le: si tratta degli edifici di via
Romana, Gramsci, Svevo, San
Michele, Mascagni e dell’ade-
guamento alle norme per la
prevenzione incendio degli asi-
li-nido. «Proseguiranno - an-
nunciano Romoli e Cisint - gli
interventi di sistemazione di
strade e marciapiedi: con la va-
riazione di bilancio sarà dispo-

nible un ulteriore fetta di 1,4
milioni». Ottantamila euro so-
no stati destinati alla sostituzio-
ne dei dispositivi termici al
mercato comunale; 150mila eu-
ro copriranno il secondo lotto
dei lavori di rimozione dei rifiu-
ti presenti all’interno delle Ca-
sermette; 40mila euro serviran-
no per la sostituzione dei serra-
menti al centro Polivalente, cui
si aggiungono altri 70mila per
un intervento del tutto simile
alla palestra di Sant’Andrea;
150mila euro sono stati destina-
ti all’implementazione del ver-
de e alla piantumazione di albe-
rature. Da citare poi i 100mila
euro per interventi vari su im-
mobili comunali e 17mila euro
che serviranno per l’acquisto di
un mezzo spargisale; più un’al-
tra serie di interventi di minore
cabotaggio. «Si tratta di assesta-
menti tecnici - conclude l’as-
sessore comunale al Bilancio,
Guido Germano Pettarin - che
permetteranno di implementa-
re le risorse nei settori che mag-
giormente necessitano di finan-
ziamenti: mi piace citare quelli
destinati al sociale».
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«Quando c’è da occupare qual-
che poltrona o da impiegare
asfalto e cemento, centrodestra
e centosinistra sono sempre
uniti». L'amara constatazione è
del consigliere comunale del
M5S Manuela Botteghi, all'indo-
mani del consiglio comunale (il
primo in diretta streaming su in-
ternet, che ha registrato all'esor-
dio 190 contatti singoli) che ha
respinto l'emendamento alla va-
riazione di bilancio presentato
dai grillini. Un emendamento
che mirava, secondo Botteghi,
ad utilizzare in modo più profi-
cuo e logico il tesoretto Iris. In
che modo? Il
M5S propone-
va con il suo
emendamen-
to di diminui-
re drastica-
mente lo stan-
ziamento per
strade, asfaltature, piazze e mar-
ciapiedi (da cui prelevare circa
900mila euro), e recuperare an-
che i 100mila euro stanziati per
la sistemazione dei campi da
tennis di Campagnuzza, inter-
vento giudicato non prioritario
in questo momento di «vacche
magre» dal M5S. Un milione di
euro in totale, dunque, da dirot-
tare sulla ristrutturazione del
Mercato coperto di via Boccac-
cio. Un altro milione di euro,
poi, doveva essere aggiunto ad
irrobustire la somma messa a di-
sposizione dalla Regione per la
casa di riposo Culot. «Peccato
che, a parte noi del Movimento
5 Stelle, tutto il resto del consi-
glio abbia prontamente boccia-
to l'emendamento – dice Ma-
nuela Botteghi -. Si è deciso
compatti di perdere un’altra oc-
casione di scelta, disperdendo
oltre 3 milioni di euro in rivoli
che sono certamente utili ai fini
del consenso elettorale, vista la

sensibilità di tutti noi cittadini
alla copertura dei buchi sul mar-
ciapiede di casa, ma molto me-
no alle prospettive della città.
Insomma tutta acqua al mulino
di Ettore Romoli che ancora una
volta ha dimostrato di tenere in
pugno quasi tutto il consiglio».
Per la cronaca, a favore dell'
emendamento hanno votato so-
lo Botteghi e Marcosig, l'altro
dei grillini presente in aula. Tra
l'altro della casa di riposo aveva
parlato poco prima anche il ca-
pogruppo del Pd Giuseppe Cin-
golani, chiedendo lumi al sinda-
co Romoli, che oltre a conferma-

re l'arrivo di 1
milione di eu-
ro dalla Regio-
ne (in 2 tran-
che separate
da 500mila eu-
ro), ha auspi-
cato che entro

la metà del 2014 a Lucinico pos-
sano essere accolti nuovi ospiti.
Novità anche per il trasferimen-
to degli uffici comunali di via
Garibaldi. Il trasloco potrebbe
terminare entro l'anno, e, oltre
alla Questura, per gli spazi rima-
sti vuoti ci sarebbe anche l'inte-
resse di una società privata. Tra
le tante questioni in tema di sa-
nità poste dal consigliere di Sel
Bianchini, invece, interessante
quella sulla Trombolisi. Pare
che il direttore generale dell'Ass
Cortiula abbia aperto alla possi-
bilità di avere presto il farmaco
salvavita tanto atteso anche al
San Giovanni di Dio. Per quanto
riguarda le votazioni, approvati
all'unanimità la modifica dello
statuto del Ceta (Centro di eco-
logia teorica e applicata di Gori-
zia) e la convenzione con il Co-
mune di Savogna per la gestio-
ne in forma extra associativa del
servizio di trattamento econo-
mico del personale. (m.b.)

critiche dai grillini

Bocciato l’emendamento M5S
su mercato coperto e “Culot”

Il Comune vara la manovra da 6,6 milioni
La fetta più cospicua (3,3 milioni) arriva dal tesoretto Iris. Interventi sulle scuole, sulle strade e sui marciapiedi

consorzio universitario

Pipi a Romoli: «Mai chiesto poltrone»

BILANCIO »VIA LIBERA ALLA MAXI-VARIAZIONE

‘‘
Ai lavori
di pubblica
utilità oltre

700mila euro. Per la
pulizia delle Casermette,
oggi ridotte a una
discarica, saranno
disponibili 150mila euro

Botteghi: «Il sindaco

tiene in pugno tutto

il consiglio comunale»

«Mai chiesto poltrone. Mai detto
a Romoli la frase che mi attribui-
sce».

Il radicale Pietro Pipi rispon-
de al sindaco sulla presidenza
del Consorzio universitario. «Ri-
getto in toto le dichiarazioni del
sindaco ritenendole lesive della
mia dignità e immagine. E chie-
do a Romoli, Gherghetta e Cciaa
di sospendere in via di autotute-
la il procedimento di nomina
del presidente del Consorzio e
di lanciare un avviso di procedu-
ra pubblica e comparativa per
selezionare il miglior presidente
del Consorzio senza dubbi su fa-
voritismi e illegittimità. La batta-
glia politica dei Radicali e mia in
particolare sulla trasparenza è

lunga, documentata e scomoda:
una battaglia su tutte le questio-
ni legate alle nomine condotta
con lo stesso metodo (prevalere
delle competenze sulle cono-
scenze, trasparenza e rispetto
delle regole) ed obiettivi (far pre-
valere interesse pubblico su
quello privato). Solo per citare
alcune battaglie da me condotte
in questi anni: difensore civico,
nucleo di valutazione, direttore
Gect, Consorzio universitario e
non da ultimo, la questione del
Tfr di Gherghetta e Romoli».

Continua Pipi: «Non vorrei
che quella del sindaco si confi-
guri come una “vendetta” per la
petizione che da tempo sto por-
tando avanti per ottenere la re-

stituzione dei 25mila euro di in-
dennità di fine rapporto che non
spettano a lui come non spetta-
vano a Gherghetta. Ricordo che
Gherghetta in forza di una mia
azione solitaria sta restituendo il
“bottino” alla Caritas con trasfe-
rimenti mensili. Io ho chiesto e
chiedo al sindaco e a chiunque
esercita il pubblico potere di fa-
vorire il merito e la trasparenza.
Non ho chiesto la presidenza co-
me favore ma ho avvisato Romo-
li come gli altri soci che in assen-
za di procedura comparativa si
negava la possibilità di garantire
la nomina del migliore e che io,
ritenendomi tale, avrei agito a di-
fesa di questo principio e dirit-
to». (fra.fa.)

■ Alle 10 in via Cantore
si terrà il seminario sulla
”Internazionalizzazione
delle Pmi” organizzato
da Informest Consulting.

■ Domani alle 17.30, nella
sede della Fondazione Carigo
si terrà il convegno intitolato
“Il Goriziano: missione dialo-
Go” dedicato a Celso Macor.

■ Domani, alle 18, nella sede
del Forum per Gorizia, in via
Ascoli 10, sarà presentato il
libro: "Non ci scusiamo per il
disturbo" .

VARIAZIONE DI BILANCIO: 
ALCUNI INVESTIMENTI

Completamento degli interventi di manutenzione straordinaria
finalizzati al risanamento conservativo e adeguamento 
alle norme di sicurezza presso la scuola media di via Mascagni
(€ 250.000,00)

Manutenzione straordinaria e adeguamento norme di 
prevenzione incendi di alcuni edifici scolastici, 
quali la scuola media di via Svevo, (€ 200.00,00) 
e la scuola elementare di via del San Michele (€ 150.000,00), 
nonché degli asili nido comunali (€ 100.000.00)

Interventi straordinari su beni demaniali e patrimoniali, compresa
la manutenzione edile diversificata e la pulizia dei tetti su stabili
comunali e relative pertinenze (€ 170.000,00), 
nonché la sostituzione dei serramenti sia presso
il Centro Polivalente (€ 40.000,00), 
sia presso la palestra di Sant’ Andrea (€ 70.000,00)

Sostituzione dei dispositivi termici presso il mercato comunale
(€ 80.000,00)

Viabilità, in particolare le opere di sistemazione delle piazze,
strade e marciapiedi (€ 400.000,00)

II° lotto dei lavori di rimozione dei rifiuti presenti all’interno 
delle Casermette (€ 150.000,00)

Manutenzione straordinaria del verde pubblico, reimpianti alberi e
sistemazione riquadri viali, installazione impianti automatici 
di irrigazione presso il Castello e aiuole spartitraffico e realizzazione
a verde delle nuove isole spartitraffico e rotatorie (€ 100.000,00)

Realizzazione dell’impianto idrico di ricircolo e manutenzione 
fontana Parco dei Principi (€ 12.000,00)

Manutenzione straordinaria dell’impianto BIKE SHARING e nuovi
allacciamenti connessione ADSL per n. 5 postazioni (€ 12.000,00)

Acquisto beni da parte dei servizi comunali per € 96.086,00

Piastre e Phon
in Offerta!!!

SCONTISCONTI
10% - 40%10% - 40%
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